



ASSOCIATION DES FRANCAIS FONCTIONNAIRES DES COMMUNAUTES EUROPEENNES

Bilan de la présidence française dans le domaine du deuxième pilier du Traité

Nous étions une quarantaine réunis dans les salons de la Représentation française le mardi 3 juillet pour écouter la conférence organisée par l'AFFCE sur le thème du bilan de la présidence française en matière de deuxième pilier.

Notre orateur le Capitaine de Vaisseau Jean DUFOURCQ nous a fait un brillant exposé, dont vous pouvez trouver le plan détaillé sur notre site web, après quelques paroles de bienvenue de Monsieur l'Ambassadeur Représentant Permanent Pierre VIMONT, et une courte introduction du sujet par le Vice Amiral d'Escadre Edouard MAC GRATH, Chef de mission de la Représentation militaire française au COPS.

L'orateur s'est exprimé pendant plus de quarante cinq minutes avec une clarté et une vérité de langage qui ont conquis l'auditoire. Les nombreuses questions suscitées par le sujet traité reçurent également des réponses franches et largement développées, qui ont ravi l'auditoire.

Les réactions à chaud ou par e-Mail dans les jours qui ont suivi laissent à penser que nous sommes sur la bonne voie, à la fois en abordant un sujet mal connu mais très porteur comme celui de la défense dans le contexte européen, mais aussi par le choix d'un conférencier remarquablement qualifié, passionné et didactique, que je tiens une fois encore à remercier ici au nom de toute l' Association.

Notre prochain rendez-vous aura lieu vers la mi-octobre, sur un thème cette fois du troisième pilier du Traité, avec comme conférencier Monsieur Bernard SQUARCINI, numéro deux des Renseignements généraux, sur un thème que nous définissons avec lui en ce moment, et qui pourrait être "la coopération policière en Europe dans la lutte anti-terroriste ".

Le Président